

# PHILIPS

SIN RIVAL

MEDIO-  
-WATIO

EL ALUMBRADO  
MAS PERFECTO

A MITAD -  
-DE COSTE

QUE CON LAS LAMPARAS DE  
FILAMENTO METALICO.



Quite Ud. las lamparas de filamento metálico por su consumo exagerado, ya que gastan un 50 a 100 % más que la PHILIPS ARGY y 1/2 WATIO, dando además una luz amarilla. Sústituyalas Ud. por nuestras modernas lámparas PHILIPS ARGY y 1/2 WATIO.

De venta en todos los buenos establecimientos y centrales eléctricas.

Al por mayor - ADOLFO HIELSCHER - Almacén de material eléctrico - Madrid - Marqués de Cubas, 10 -

## COSAS

### LOS ANUNCIOS EN LA HISTORIA

La publicidad económica de que aparecen llenas las últimas páginas de los periódicos, tiene una respetable antigüedad histórica.

Ya los periódicos del siglo XVIII tenían muchos «Avisos económicos».

Es interesante comparar aquella publicidad con la de ahora; he aquí lo que decía una hoja que aparecía en Palermo:

«Un joven desea emplearse como camarero; sabe afeitar y peinar lo mismo a caballero que a señora».

Otro: «Mariano Tusa, en la plaza de Bologna, encima de la tienda del peluquero, vende dos secretos de dos hiervas simples, para hacer crecer el cabello y para quitar el vello».

También se anuncia un presbítero «que desea colocarse como ayo».

En un diario de Sicilia se ven anuncios de venta de objetos curiosos, tales como un caparazón de tortuga, en donde se representa el Nacimiento de Jesús.

Las figuritas son de cera y el caparazón está guarnecido de plata hilada, cuyo peso es mayor de 7 onzas.

Entre otros anuncios, hay de un juego de lotería con un libro de tablas numéricas.

Curioso es también el anuncio de fósforo «extraído ya de los huesos, según el método Scheche, ya de la orina según el método Koulchel».

El honorable Simone Natale anun-

cia que vende «calamita artificial a precios razonables, no mirando a su propio interés, sino al del público».

Como se ve la sinceridad de aquellos anuncios difiere en cierto modo de los actuales.

### Noticias generales

Ha tomado posesión del mando de la provincia, el Gobernador D. José Tomás Retamero.

Ha sido nombrado teniente fiscal de esta Audiencia Provincial, D. Juan García Romero de Tejada.

Desempeña interinamente hasta que el Ayuntamiento lo nombre en propiedad el cargo de inspector de Policía Urbana, nuestro particular amigo D. Tomás Gallero.

El 21 se cumple el primer aniversario del que en vida fué íntimo amigo nuestro y compañero en la prensa D. Carlos Valentín Carretero.

A la familia le reiteramos nuestro mas sentido pésame.

Se encuentra recorriendo el distrito

acompañado de nuestro particular amigo D. Juan de Ochoa, el diputado a Cortes D. Antonio María Arribas.

Por la Audiencia Territorial de Albacete ha sido confirmada la sentencia dictada por este Juzgado de Instrucción en el pleito de Valdecabras, a favor de Don Salvador Correcher.

Suponemos que el pueblo de Valdecabras estará convencido del derecho que asiste al Sr. Correcher, y no seguirá el asunto mas adelante.

Ha salido para Valencia, el conocido industrial y amigo nuestro D. Francisco Arquero.

**El dinero gastado**

en la adquisición de la

**Harina Lacteada Nestlé**

hay que darlo siempre por bien empleado. Es el mejor alimento para niños, que vuestro dinero puede procuraros. Dado el elevado precio que hoy tiene la leche y el azúcar, realizareis una economía alimentaria á vuestro hijo con la harina lacteada Nestlé. Podrá nuestra foto ilustrada «Sobre la alimentación de los niños y cuidados» quedar en vuestros carseles á la

Agencia de la Casa Nestlé  
Sevilla

Según los rumores que llegan hasta nosotros, podemos decir que los candidatos para las próximas elecciones de Diputados a Cortes son: por el Distrito de Cuenca, el Sr. Fanjul y el Sr. Ochoa (D. José), ministerial; Cañete, D. Enrique María Arribas y el Sr. Regino Rodríguez, ministerial; Motilla el Sr. Casanova, que según rumores es datista ahora y el Sr. Gonsálvez ciervista; Huete, hasta la fecha se presenta solamente el Sr. Conde de S. Luis; Tarancón, el señor Cervantes, sin contrincante por ahora, y por S. Clemente, el Sr. Marqués de Melgarejo, y no sabemos si el Sr. Martínez Acacio, Subsecretario de Gracia y Justicia.

Y para senadores, suenan los nombres de Picazo y Ballesteros.

Claro está que esta noticia la damos como rumor, porque hasta la fecha parece que no hay nada en concreto.

Han regresado de Villarejo Fuentes, D. Eduardo Moreno; de Madrid, D. Arturo Ballesteros y familia; de Minglanilla, D. César Huerta, director de «El Mundo»; de la corte nuestro propietario D. Leopoldo Garrido Romero.

### Teatro Principal.

Durante el sábado y el Domingo pasado actuaron en este teatro, el dueto «Rosales» que fué muy aplaudido, completaron los programas escogidas cintas de la casa Verdagner.

### Cine Ideal

El domingo se proyectó «El Fantasma del Amor» por la Berlini, que gustó muchísimo, y el martes «Duda terrible» que logró interesar al público.

El 19 se vió en la Audiencia Territo-

rial de Albacete, la vista del pleito seguido en el Juzgado de San Clemente entre D. Leandro Albascal y D. Mercedes Pérez y otro, sobre tercería de dominio. Intervinieron como letrados los señores Lozano y Martínez Lorenzo, y como procuradores los señores Vergara y Ponce.

Hoy ha llegado el nuevo jefe de Correos que viene destinado desde la oficina central de Madrid, D. Pedro Cabezas de Herreras.

### Se hallan de venta

UN CAMIÓN berliét, cuatro toneladas. Estado completamente nuevo. Con toldo y bandages nuevos. No ha rodado. Ultimo precio, 14.000 pesetas.

DOS CAMIONES Berliét. 5 toneladas. Con toldo enteramente nuevo. Con certificado de la Fábrica. Ultimo precio, 19.000 pesetas.

TRES CAMIONES Berliét. 5 toneladas. Enteramente nuevos. Con certificado de la fábrica, torno, plataforma, cuerdas y demás utensilios para cargar bocoyes. Ultimo precio, 20.000 pesetas.

Para tratar dirigirse a D. Federico Viejobueno, en Cuenca.

### Publicaciones

Han llegado a nuestra redacción los cuadernos 117 y 118 de la notable y popular obra *Episodios de la Guerra Europea*, que publica la casa editorial Alberto Martín, de Barcelona, y la que está obteniendo, como no podía menos de suceder teniendo en cuenta la palpitante actualidad de la obra y seriedad de la casa editora, un éxito franco y lisonjero.

Adjunta al cuaderno 117 va una preciosa lámina representando prisioneros italianos apresados por los austriacos en el Isonzo, describiéndose, en ambos cuadernos, con la maestría a que nos tiene acostumbrados el significado periodista señor Pérez Carrasco, los cruentos combates entre austro-germanos y moscovitas.

Recomendamos su adquisición a nuestros lectores, con la seguridad de que, tanto por la modicidad de su precio (25 céntimos cuaderno) como por su magnífica presentación, no quedarán defraudadas sus esperanzas.

Hállase de venta en las librerías, centros de suscripciones y en casa del editor don Alberto Martín. Consejo de Ciento, 140, Barcelona.

### REEMPLAZO DE 1920

Arturo Collada Aguilar, sucesor de Manuel Castanera e hijos de Vidal Collada.

Agente matriculado para subituciones, permutas para el ejército de Africa y establecido en Madrid, calle del Barquillo, 20, principal.

Operaciones antes del sorteo en las Zonas y en los Ayuntamientos.

Para informes en Cuenca: Herreros, 3.

Tarancón: Ignacio Sánchez.

Substitutos voluntarios para Africa admittense, buenos premios. Herreros 3, principal.

Cuenca. Tip. F. Viejobueno.